

CONOCE TU CIUDAD

Desde el día 22 de Enero se está llevando a cabo una campaña promovida por el Gabinete de Alcaldía, y que bajo el lema «Conoce tu ciudad», pretende acercar la ciudad a distintos colectivos de Puertollano.

Esta primera fase va dirigida a los escolares de la localidad y concretamente a los cursos de 7.º y 8.º de E. G. B. El objetivo de esta campaña es mostrar, a todos, las zonas de interés de la ciudad, así como sus edificios más importantes. En definitiva tener un conocimiento más amplio del entorno en el que vivimos y en palabra del Alcalde «amar la ciudad porque lo que no se conoce no se puede amar».

19 son los colegios que han solicitado realizar esta visita: Doctor Limón, Inmaculada de Repsol, Miguel de Unamuno, Tierno Galván, M.ª Inmaculada, Juan Ramón Jiménez, Padre Manjón, Gonzalo de Berceo, San José, Menéndez Pelayo, Vicente Aleixandre, Calderón de la Barca, Severo Ochoa, David Jiménez Avedaño, San Juan Bosco, San Antonio (Villar), Giner de los Ríos, Santa Bárbara y Cervantes.

50 niños, con edades comprendidas entre 12 y 13 años, acompañados por profesores y una persona adscrita al Gabinete de Alcaldía comienzan la visita a las 10 de la mañana en la Casa de Cultura, en donde se les distribuyen unas carpetas con un breve resumen de la historia de la ciudad, tradiciones, fiestas, zonas de interés, etc. A continuación se proyecta un video sobre la historia, presente y futuro de Puertollano.

Seguidamente son trasladados, en autobús, a la depuradora de



Visita de los Escolares a la Iglesia de la Asunción

aguas residuales y complejo minero-eléctrico en donde los técnicos de cada una de las empresas explican el trabajo realizado en sus empresas. El recorrido por la zona industrial termina con la visita exterior al complejo petroquímico y el Monumento al Minero. A lo largo de todo el recorrido se va explicando a los escolares de la producción de las empresas, fundación, utilización de sus productos, etc. ya que debido a la edad de los jóvenes no se le permite la entrada a las instalaciones.

Una vez finalizada la gira en autobús, la visita continúa a pie por la zona de la Virgen de Gracia, Fuente Agría, Conservatorio para finalmente dirigirse a la Iglesia de la Asun-

ción. El recorrido a pie se complementa con explicaciones sobre tradiciones, costumbres, fiestas, así como el origen del nombre de distintas calles de la ciudad, estilo artístico al que pertenece la Iglesia de la Asunción, etc.

El Ayuntamiento es el último lugar del recorrido. Los chavales van visitando planta por planta y se les va informando sobre el trabajo que se realiza en cada una de las dependencias. Finalmente son recibidos por el Alcalde y distintos concejales, en el Salón de Plenos, quienes dialogan con los escolares sobre la visita, la ciudad y sus proyectos.

«La experiencia -en opinión de